

# 令和4年千葉市議会第2回定例会



令和4年第3回定例会は令和4年9月8日(木)開会予定となつております。その後、追加議案審議(人事案件)、発議審議(意見書)が行われ、令和4年第2回定例会は閉会しました。

令和4年第3回定例会は令和4年9月8日(木)開会予定となつております。

令和4年6月9日(木)より、令和4年第2回定例会が開会いたしました。今議会では、専決処分の補正予算も含め、補正予算議案3件・条例議案4件・一般議案6件の計13件の当初議案が提出され、その他に議員提出の発議が2件、継続審査議案が1件となりました。

開会日の9日・翌10日には、各会派に分かれての議案研究が行われました。10日の議案研究終了後には、各会派での常任委員・特別委員他の選任等が行われ、13日13時からの本会議において正式に任命されました。また、同日各委員会の正副委員長も披露されました。

14日には議案質疑が行われ常任委員会付託となり、15日に5常任委員会による議案・発議・請願の審査が行われました。

17日から23日にかけては一般質問が行われ、30名が登壇いたしました。また、23日の一般質問終了後に日程追加として、追加議案(補正予算)上程、市長からの提案理由説明、委員会付託がなされ、本会議散会後には5常任委員会による案件審査が行われました。

最終日となる24日は13時開議となり、初日上程された議案に追加議案(補正予算)及び年間調査テーマを含めた委員長報告、続けて討論・採決が行われ、議案はすべて可決、発議及び請願は否決・不採択となりました。

その後、追加議案審議(人事案件)、発議審議(意見書)が行われ、令和4年第2回定例会は閉会しました。

# 元気発信!! 花見川!

## たんき 和彦 市議会レポート

立憲民主党千葉県総支部連合会副幹事長／保健消防委員会委員／大都市制度・基本計画調査特別委員会／花見川地区保護司  
花見川中学校区青少年育成委員会顧問／花見川こうやまき自治会長／花見川中学校評議委員／花見川小学校評議委員

|        |                        |
|--------|------------------------|
| 発行責任者  | 千葉市議会議員 段木和彦           |
| 発行所    | 花見川区花島町430-18          |
| TEL    | 043(258)0958           |
| FAX    | 043(286)9312           |
| 携帯     | 090-2325-3683          |
| E-mail | dangi.s@coda.ocn.ne.jp |

## 一般質問ならびに 花見川区の諸問題について

今定例会においては、「1. 労働対策について」といたしました。

取り上げ、一般質問を行わせていただきました。

「1. 労働対策について」では、本市の労働対策について、「2. 花見川区の諸問題について(1)河川を活用したまちづくりについて」及び「2. 花見川区の諸問題について(2)柏井町、横戸町の道路整備について」では、花見川区の諸問題を取り上げ、花見川の河川を利活用した地域活性化及び他市との連携について、現在整備が進められている園生町柏井町線や、要望として市道横戸町78号線についてそれぞれ



夏休みおしごと感動体験ワクワクワークデー案内

感動体験ワクワクワークデー等について伺い、今後も進めていく旨のご答弁をいただき、この他にも「若者への就労支援」「女性への就労支援」「高齢者への就労支援」「障害者への就労支援」など、きめ細やかな支援が実施されていることが分かりました。

「2. 花見川区の諸問題について(1)河川を活用したまちづくりについて」では、はじめに、5月26日に花見川団地を拠点とした地域生活圏を活性化するため、千

葉市・良品計画・MUJI-HOUSE・UR都市機構の4者による協定が締結されることを受け、実施されている「まちと河川空間が融合するまちづくり」の実現に向け、上流から下流までのエリアの課題、新川のある八千代市エリア、印旛沼のある佐倉市エリアとの連携について



弁天橋から花見川上流方面を望む

「2. 花見川区の諸問題について(2)柏井町、横戸町の道路整備について」では、柏井小学校前交差点から八千代市境までの整備のスケジュールについて伺い、地域から整備の要望が多い「市道横戸町78号線」についての早期の整備をお願いいたします。



都市計画道路「園生町柏井町線」



柏井空き家にて

この模様はインターネットにおいて、「千葉市議会トッピページ」→「議会中継」→「千葉市議会映像配信」→「録画放映」→「会議名から選ぶ」→「令和4年第2回定例会」→「6月17日(金)本会議一般質問」でご覧いただけます。どうぞよろしくお願ひいたします！



今回の追加補正は、原油価格・物価高騰への本市独自の対応として、下水道使用料等の減免に係る経費や学校給食費等の食材料費の高騰分を市が負担するための経費を計上したほか、中小企業者等への事業継続のための支援金に係る経費などを計上いたしました。また、地域経済回復への支援として、飲食店利用促進のためのクーポン券発行に係る経費を計上したものです。

今後も、必要に応じて市民の皆様・事業者の皆様への支援を行いながら、コロナ禍により疲弊した地域経済の回復を目指して参る所存です。

熊谷・神谷両市長を補佐し、千葉市立中学校設置条例等の一部改正について、一般議案では、新庁舎で使用する収納庫・デスク・椅子などの備品の取得について、蘇我球技場の照明設備改修や支川都川の地盤改良の工事請負契約についての議議案が提出されました。



## YohaS 2022 Blooming NIGHTS

令和4年6月9日(木)から11日(土)にかけて、千葉公園を会場として、ナイトイベント「YohaS 2022 Blooming NIGHTS」が開催されました。

私も10日・11日の両日、議会終後伺いました。10日は雨模様のため、暗くなる前に引き上げましたが、11日は時折小雨がパラつく程度で、傘をさすほどの雨にはならなかったため、このイベントを楽しめていただきました。

会場となった千葉公園及び周辺の通りは多くの人出で、キッチンカーにも行列ができており、家族連れやカップル、様々なグループが、思い思いにライトアップやデジタルアート、アートパフォーマンスなどを楽しんでいました。



シンガーソングライター・ミナクマリさんのステージ



綿内池でのパフォーマンス

このところ約2年半は、新型コロナウイルス感染症の影響により、様々なイベントが中止や延期となっていましたが、「夜バス」には多くの皆様が参加され楽しまれており、このようなナイトイベントが多くの方々に求められていたことを実感いたしました。

今後、もちろん新型コロナウイルス感染症他の感染症対策を万全にしながらとなります、「アフターコロナ、ウィズコロナでのナイトタイムエコノミー」について取り上げ、ご提案等できればと思います。

## 補正予算について

### 追加議案

今定例会の当初議案中補正予算案では、専決処分による「子育て世帯生活支援特別給付金」の他、新型コロナウイルス感染症対策関連として、感染予防・感染者への対応・生活困窮者世帯への支援・地域経済回復のための産業・農業振興・新しい生活様式下における文化振興、この他にも、原油価格・物価高騰への対応や、(仮称)千葉公園体育館の整備についての予算が計上されま

した。条例議案では、千葉市市税条例・千葉市靈園設置管理条例等、千葉市立中学校設置条例等の一部改正について、一般議案では、新庁舎で使用する収納庫・デスク・椅子などの備品の取得について、蘇我球技場の照明設備改修や支川都川の地盤改良の工事請負契約についての議議案が提出されました。

## 人事案件について

### 追加議案

今定例会の追加議案(人事案件)において、青柳太(あおやぎふとし)現都市局長を副市长に選任する議案第83号が提出され、原案同意となり7月1日から副市長に就任されます。国に帰任される川口真友美(かわぐちまゆみ)副市長は、2019年4月総務省から千葉市総合政策局長に赴任され、2020年4月より千葉市初の女性副市長に就任されました。



6月11日の夜バス

## だんぎ和彦活動中!!



自動運転バス乗車・実証実験



テラコヤコカラ・プレ見学会